

Autoridades regionales se reunieron con docentes beneficiarios de la Deuda Histórica

A nivel regional y según cifras preliminares, serían más de 4 mil las profesoras y profesores de la Región de O'Higgins beneficiados con el Proyecto de Ley de Deuda Histórica en caso de aprobarse por el Parlamento.

En la sede regional del Colegio de Profesoras y Profesores se vivió un hecho histórico: autoridades de Gobierno, directiva regional y comunal del Magisterio de O'Higgins y un grupo de beneficiarias de la Deuda Histórica, desayunaron y dialogaron respecto al Proyecto de Ley que busca compensar económicamente a más de 57 mil docentes de todo el país tras el traspaso de la Educación Pública desde el Estado a los municipios.

"Hoy estuvimos en una actividad muy significativa donde hemos tenido una conversación con las y los profesores que son beneficiarios de este proyecto de ley que se propone para la reparación de la Deuda Histórica de las/os docentes de nuestro país"; anunció la seremi de Educación, Alyson Hadad.

"Nos han contado cómo ha sido su lucha de todos estos años que han mantenido viva y reconocemos en ellos esta necesidad que ha comprometido nuestro Presidente Gabriel Boric y que hoy se traduce en un acto muy concreto. Estaremos atentos a cómo se discute en el Congreso, pero nuestras profesoras y profesores reconocen y agradecen este compromiso que, por una parte, repara económicamente,



pero lo más importante aún es que el Estado repara esta situación tan dolorosa que han vivido durante tantos años nuestras profesoras y profesores" indicó la titular regional del MINEDUC, concluyendo: "Recordamos a quienes ya no están en esta lucha, reconocemos a quienes la mantienen viva y continuamos trabajando en conjunto hoy día en la sede del Colegio de Profesores".

Según lo estimado por el Colegio de Profesores, a nivel regional más de 4 mil docentes se verán beneficiados de aprobarse este proyecto de ley.

Por su parte, tras el encuentro, el Delegado Presidencial Regional,

Fabio López Aguilera, señaló: "Efectivamente hay un anuncio por parte del Presidente Gabriel Boric para reconocer la Deuda Histórica del Estado de Chile con las y los docentes hace más de 40 años producto del traspaso a la municipalización. Han dado una lucha por años y hoy día se empieza a ver la luz con este reconocimiento que es un compromiso de campaña del Presidente Gabriel Boric y cómo no conmoverse cuando las vemos todos los jueves en la Plaza de los Héroes luchando y hoy, ven que sus demandas han sido escuchadas por parte del Gobierno y hacemos un llamado a nuestros parlamentarios para que se sensibilicen

y escuchen al Colegio de Profesores", manifestó la máxima autoridad regional.

Samantha Jorquera, Presidenta Regional del Magisterio en O'Higgins, manifestó: "Como magisterio y directorio regional O'Higgins sentimos mucho agrado de haber compartido este espacio junto a las autoridades de Gobierno y colegas afectadas/os por la deuda histórica, dando cuenta que este es un hecho político muy importante para nosotros como magisterio en que se está haciendo un poco de justicia a 43 años de una deuda y un Gobierno por primera vez está entregando una alternativa para poder reparar

esta deuda y se viene a hacer justicia", indicó la dirigente gremial.

SUS IMPRESIONES

Gladys Espinola: "Me siento orgullosa de haber hecho visible esta situación de la Deuda Histórica en la plaza de Rancagua todos los jueves"

Silvia Reyes: "Mi nombre es Silvia Reyes Vega y soy profesora normalista. Mi primer nombramiento fue en la Escuela 13 de Graneros, trabajé toda mi vida ahí. Pertenzo a la Deuda Histórica y con las chiquillas nos juntamos en la plaza a disfrutar el día a día y gracias por su desayuno que fue muy rico".

Edith Laguna Mesa: "Muy agradecida

por esta invitación, pertenezco al Colegio de Profesores Departamento de Jubilados y también voy a la plaza los días jueves cuando puedo. También soy mayor de 80 y me correspondería el primer grupo y una no sabe hasta cuando puede estar".

Mirna Osega: "Yo al señor Boric, fuera de agradecerle lo que nos propuso, tengo que agradecerle mucho a mis colegas que me acogieron en el grupo de la plaza, se han preocupado mucho de mi salud... Si llego a recibir, se lo debo a este grupo".

Betsabé Ramos: "Son muchas emociones en conjunto y más que tuve el gusto de abrazar al Presidente, así que muy agradecida de todo".